

Appel aux conjoints

Vous aussi venez aux stages de lecture labiale de l'ARDDS.

Les orthophonistes vous feront découvrir le monde que vous côtoyez sans le connaître vraiment.

Certes, passé l'euphorie de la découverte du « triangle des voyelles », vous serez anéantis, provisoirement, par le kangourou (k g r), mais bientôt la différence entre

Le vélo et le filou

Elle ponce et elle pense

Le sifflet et le civet

L'avalanche et la valoché

Sera claire parce que vous lirez les voyelles avant les consonnes

D'autant plus que les conférenciers vous montreront les progrès des appareils auditifs : du cornet acoustique à la wifi...

Vous aurez alors votre viatique pour la bonne parole.

Vous aurez alors votre viatique pour la « bonne » parole.

Et puis vous ne serez pas seuls.

Bien sûr, la cacophonie des repas, (sauf lorsque les fruits de mer sont au menu), vous paraîtra un mur infranchissable.

Mais vous multiplierez les contacts :

Lors du loto de Reine aux gains toujours surprenants

Lors des animations vespérales où les orthophonistes vous prouveront que la lecture labiale peut créer la convivialité.

Et lors des sorties découvertes judicieusement organisées.

Les efforts de toutes les bonnes volontés de l'ARDDS vous seront bénéfiques :

Grâce aux méthodes pratiquées et aux outils développés, vous pourrez rompre l'isolement des malentendants.

A bientôt

Michel Calot